

Bio short:

Das Leipziger Querflötenensemble "Quintessenz" ist eines der ältesten und renommiertesten Flöten-Ensembles weltweit. Seit über 20 Jahren spielen die fünf FlötistInnen neben ihren Engagements in Gewandhausorchester, MDR-Sinfonieorchester, der Staatskapelle Halle und dem Niedersächsischen Staatsorchester Hannover in der ungewöhnlichen Formation mit fünf verschiedenen Flöten zusammen. Mit eigenen Arrangements, Auftragswerken und kreativen neuen Konzertformen bereichern sie auf den Podien der Welt die Kammermusik-Szene.

Quintessenz is one of the oldest and most renowned flute ensembles worldwide. For over twenty years the five Flautists have balanced prominent solo and orchestral careers (with orchestras such as; the Gewandhausorchester, MDR-Sinfonieorchester, Staatskapelle Halle and the Niedersächsischen Staatsorchester Hannover) with their commitment to becoming one of the most unusual and well known ensembles of the chamber music world. Alongside this, the group have commissioned and created over one-hundred arrangements for this new and unconventional formation.